

# POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS

#### Identificación del Responsable de Tratamiento:

- Identidad: FUNDACIÓN REAL MADRID

- Dirección: Avda. de las Fuerzas Armadas 402, 28055 de Madrid (España)

- Teléfono: *91.453.29.00* 

- Correo electrónico: correo.fundacion@corp.realmadrid.com

- Delegado de Protección de Datos: Persevera, S.L.U a mdp.dpo@perseveragrupo.com

#### Finalidad del tratamiento:

De acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD); a la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales; y demás normativas españolas vigentes en materia de protección de datos, le informamos que sus datos personales serán incorporados al Sistema de Protección de Datos de la Fundación Real Madrid. El tratamiento de los mismos tendrá la finalidad de gestionar su participación en los Campus Experience de la Fundación Real Madrid, los cuales se inscribe, incluyendo la gestión del pago y/o cobro, la gestión de las actividades complementarias y la gestión del seguro asociado a la actividad.

Asimismo, durante el proceso de inscripción, podrá dar su consentimiento para el tratamiento y cesión de los datos, incluido la imagen y/o voz que le identifican.

En el caso de captación y tratamiento de la imagen y/o voz del beneficiario, de conformidad con la Ley Orgánica 1/1982, de mayo, de Protección Civil de Derechos al Honor, Intimidad Personal y Propia Imagen, usted, o en su caso, su representante legal debe prestar su consentimiento expreso marcando la casilla correspondiente en consentimientos. Se le informa, a efectos de cumplir con lo dispuesto en la referida Ley Orgánica 1/1982, el consentimiento de los menores e incapaces deberá prestarse por ellos mismos si sus condiciones de madurez lo permiten, de acuerdo con la legislación civil. En los restantes casos, el consentimiento habrá de otorgarse mediante escrito por su representante legal, quien estará obligado a poner en conocimiento previo del Ministerio Fiscal el consentimiento proyectado. La negativa del afectado, o en su caso, de su representante legal a prestar su consentimiento para la grabación de su voz e imagen y el tratamiento de estos datos, supone automáticamente la imposibilidad de participar en aquellas grabaciones o toma de imágenes que pudiera realizar la Fundación Real Madrid.

Los datos serán conservados durante el tiempo que dure el consentimiento, o en su caso, el tiempo legal establecido para cada una de las obligaciones legales que deriven de los tratamientos para lo que se ha consentido.

#### Legitimación para el tratamiento de sus datos:

La base legal para el tratamiento de sus datos es la conformidad por parte del usuario/a y/o su representante legal en la inscripción de manera voluntaria en los Campus Experience de la Fundación Real Madrid.

Los datos sólo podrán ser utilizados para los fines expuestos en el anterior epígrafe, de acuerdo con los principios de transparencia y de limitación de la finalidad.

#### Comunicación o Cesión de datos

Los datos podrán ser comunicados a Sanitas (más información en la política y condiciones generales) y a otras entidades aseguradoras si las hubiese con el fin de poder incluirle en el seguro de la actividad (exclusivo durante el campus al que asiste); al Real Madrid C.F. para comprobaciones de números de socios y/o carnet madridista facilitados por usted durante la inscripción, así como, a todas aquellas entidades externas que sean necesarias para el correcto desarrollo de los Campus Experience Fundación Real Madrid, Campus and Sport Events, S.A., y demás entidades para el control de acceso a las instalaciones, residencia, piscina, etc... Para la elaboración de contenidos audiovisuales para la Fundación Real Madrid, puede existir en algunos casos, Encargados de Tratamiento que participan en el diseño o elaboración de contenidos para la Fundación Real Madrid y cuya legitimidad en el tratamiento está en el consentimiento para el tratamiento de los datos personales incluidos la imagen y/o voz. También podrán ser cedidos a Hacienda Pública y demás instituciones con el fin de cumplir con las normativas vigentes en materia fiscal y legal y cuando la ley así lo exija.

### Consentimientos:

Durante el proceso de inscripción podrá autorizar al tratamiento y cesión de sus datos personales.

#### Derechos:

En los términos establecidos en la normativa sobre protección de datos, podrá revocar en cualquier momento la autorización concedida para el tratamiento y la cesión de los datos personales, así como ejercitar los derechos de acceso, rectificación, oposición, limitación, supresión, portabilidad y a no ser objeto de decisiones automatizadas



# POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS

dirigiéndose por escrito a la Fundación Real Madrid (Av. de las Fuerzas Armadas 402, 28055 de Madrid) o contactando vía correo electrónico: <a href="mailto:cumplimiento.fundacion@corp.realmadrid.com">cumplimiento.fundacion@corp.realmadrid.com</a> o a través de nuestro Delegado de Protección de Datos: Persevera, S.L.U. (<a href="mailto:mdp.dpo@perseveragrupo.com">mdp.dpo@perseveragrupo.com</a>).

Asimismo, le informamos del derecho a presentar reclamación ante la Autoridad de Control, <u>Agencia Española de Protección de Datos.</u>

## Procedencia:

Los datos personales que tratamos en FUNDACIÓN REAL MADRID proceden del propio/a interesado/a y/o de sus representantes legales.